

“Energías Renovables”, hacia el fortalecimiento y desarrollo sostenible de nuestra región



Con la participación de más de 700 personas, se llevó a cabo en las instalaciones del Centro de Convenciones Casa de la Moneda el **“Foro regional del Pacifico Energías Renovables: un camino hacia el desarrollo sostenible”**, organizado por la Asociación Colombiana de las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas-ACOPI en alianza con la Gobernación del Cauca a través de su Secretaria de Desarrollo Económico y Competitividad, el SENA, la Compañía Energética de Occidente y la Universidad del Cauca.

Este evento tuvo como objetivo, visibilizar y crear espacios de debate a partir de la implementación de energías renovables en la región Pacífico, y de esta manera buscar estrategias para el fortalecimiento energético que impulsen el desarrollo económico y social de la región.

En el marco del evento se desarrollaron tres paneles, el primero fue sobre **“Avances en Colombia y oportunidades para la región Pacífico”**, seguido del **“Régimen normativo y regulatorio en energías renovables”** y por último se abordaron **“Casos de éxito- Modelos de negocios del Cauca, Valle del Cauca, Nariño y Chocó”**.

El fortalecimiento del sector energético es un pilar fundamental de competitividad para el desarrollo empresarial del Cauca como lo manifestó Juan Carlos Maya Feijóo Secretario de Desarrollo Económico y Competitividad del Cauca, “Creemos que estos foros son pertinentes para que se creen condiciones especiales para el impulso a estas formas de energía alternativa, además el Departamento cumple con las posibilidades de generar un desarrollo sostenible y amigable con el ambiente, además la Gobernación del Cauca tiene como principio posibilitar este tipo de condiciones a los empresarios y las universidades para que puedan presentar proyectos de innovación, ciencia y tecnología que favorezcan a las comunidades que más lo necesitan”.

Este tema de energías renovables se ha convertido en asunto de conversación durante mucho tiempo en el país, pero en la región del pacífico se ha avanzado muy poco, por esta razón este foro le apunta a mejorar e implementar estrategias para el desarrollo sostenible. “Las energías renovables son una gran oportunidad de crecer, focalizar e innovar, es por eso que a través de estos espacios se puede dar a conocer lo que se ha venido adelantando en Colombia y también como podemos focalizar estos proyectos en la región pacífico” Aseguró Jailud Martínez Tovar, directora ejecutiva de ACOPI Seccional Cauca.